



## Freundeskreis Asyl Radolfzell e.V.

Wir suchen Sie, eine:n

### Bundesfreiwillige:n

in Radolfzell ab dem **01.05.2023** oder später für die Dauer eines Jahres.

Sie unterstützen uns bei der Betreuung von Asylsuchenden bzw. Flüchtlingen. Zu Ihren Aufgaben gehören insbesondere Mitarbeit ...

- in unserer Beratungsstelle "Café International"
- im Spendenlager
- in der Fahrradwerkstatt
- im Garten "Paradies für Alle"
- bei unseren Sprachkursen "Deutsch für Ausländer"
- bei Veranstaltungen wie z.B. Regionalkonferenzen
- bei der Begleitung von Geflüchteten zu Behörden und Ärzten

Fremdsprachenkenntnisse (Englisch u.a.m.) und handwerkliches Geschick sind erwünscht.

Die Regelarbeitszeit beträgt 35,5 h/Woche. Sie erhalten ein Taschengeld sowie alle Sozialabgaben. Wir bieten Ihnen mehrwöchige aufgabenbezogene Fortbildungen. Die Stelle eignet sich auch für Geflüchtete, vorzugsweise mit einer der Muttersprachen Arabisch oder Farsi und guten Deutschkenntnissen (mindestens B2-Niveau).

Bitte bewerben Sie sich mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf und Zeugnisse, ggfs. Aufenthaltstitel) per E-Mail an [vorstand@fk-asyl.org](mailto:vorstand@fk-asyl.org).

Nähere Informationen über uns und den BFD finden Sie auf <https://www.fk-asyl-radolfzell.org> und <https://www.bundesfreiwilligendienst.de/>

#### Hier ein paar Aussagen von einem unserer früheren „Bufdis“:

Ich finde, dass jeder einen kleinen Teil dazu beitragen sollte, dass sich fremde Menschen in unserem Land wohlfühlen können und wir ihnen das Gefühl geben können, dass sie hier in Sicherheit und in Frieden leben können.

Der Freundeskreis Asyl ist ein Verein, der genau dieses Gefühl vermittelt und aktiv dazu beiträgt, dass sich Deutschland von seiner besten Seite zeigt.

Die Bestätigung und Dankbarkeit für das, was ich mache, ist sehr hoch. Das gibt einem ein sehr gutes Gefühl.

Ich wollte im Bundesfreiwilligendienst aktiv zur Verbesserung der Lebenssituation von Geflüchteten beitragen. Ich wurde in keiner Weise enttäuscht.

Ich komme in Kontakt mit vielen Menschen jeden Alters aus vielen Kulturkreisen, die ich sonst nie kennengelernt hätte. Das Miteinander ist eine Bereicherung für jeden!

Der Freundeskreis Asyl kümmert sich intensiv um seine Mitglieder. Im Vergleich zu anderen Freiwilligendienstlern habe ich den Vorteil, dass ich mitentscheiden kann, wo und wie ich mitwirke.